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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  13 del mese APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Piazza Spogliatore 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A IORFIDA  

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A SCHIAVELLO  

6 NASO Agostino Componente A A   

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A A CATAUDELLA  

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A P  ESCE 16:13 

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

              IL PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

             Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori,  apre la seduta alle ore 15:45 in seconda convocazione. OdG: Lavori Piazza Spogliatore. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica che l’Ufficio Lavori Pubblici le ha “concesso “ le tavole 

per il progetto di rifacimento di Piazza Spogliatore. La Corrado, illustra dette tavole al proiettore. 

Dalla disamina delle tavole emerge una probabile discrasia, in quanto alcune sono a firma del 

Dirigente Scuglia, altre dell’Ingegnere Callisti. 

Il Commissario Santoro, evidenzia che la  Delibera di Giunta non è allegata alla pratica. 

Detto progetto, non convince la Commissione. Da un primo sguardo dato alle tavole, i Commissari 

Franzè e Console si domandano se vi è ancora l’intenzione da parte dell’Amministrazione di far 

proseguire lì il mercato del Sabato. 

Il Presidente prosegue la disamina del progetto, dando lettura della relazione. Da tale lettura si 

evince che la somma di € 350 mila è stata stanziata per la riqualificazione di piazza Spogliatore, 

via Forgiari e via Tazza. 

Il Commissario Policaro, evidenzia l’importanza di reperire la Delibera di Giunta con la quale è 

stata approvata la progettazione. 

Il Commissario Santoro afferma: “ … Non si capisce l’obiettivo di tali lavori. Dobbiamo portare 

gente ad utilizzare gli spazi pubblici nel centro storico, ed attualmente così non è. Inoltre la zona è 

arida, nel progetto non vedo la presenza di alberi, tranne il piccolo spazio realizzato per i bimbi, per 

altro non idoneo, vista la sua posizione in una zona dove vi è alta presenza di marmitte catalitiche. 

Per quel che mi riguarda, partirà una Pec per inficiare detto Progetto… “. 

Interviene il Commissario Soriano: “ In questa Piazza ci deve essere un Mercato o un parcheggio? 

Intanto è necessario stabilire questo. L’Amministrazione ci deve dire se intende lasciare il Mercato 

lì oppure no … “. Soriano ed il Commissario Comito evidenziano che la presenza del Mercato in 

quella piazza  è storica. 

Al termine dell’intervento del Commissario Soriano, prende la parola il  Commissario Schiavello.  

Si apre una discussione tra il Commissario Schiavello ed il Commissario Soriano e quest’ultimo,  

lamentando mancanza di rispetto nei suoi confronti, in quanto Schiavello non gli consente di 

parlare, lascia i lavori alle ore 16:13. 

Il Presidente chiama all’ordine ed al rispetto i Commissari presenti. 

Interviene il Commissario Pilegi, la quale afferma che ciascuno ha il diritto di esprimere la propria 

opinione. La Pilegi, afferma che l’atteggiamento assunto dal commissario Schiavello è 

antidemocratico e non costruttivo. 

Alle ore 16: 17 il Commissario Schiavello ed il Commissario Iorfida abbandonano l’Aula. 

Prosegue la trattazione dell’Odg  ed il Commissario Console, suppone  che probabilmente il 

Mercato continuerà ad avere luogo nella piazza, ma vista la riqualificazione che si evince dal 



progetto, questo, potrebbe subire una variazione. Probabilmente non vi potranno entrare i mezzi 

particolarmente pesanti. Per quanto concerne l’area giochi, a suo avviso è preferibile che questi 

vengano installati nella Villa Comunale. 

Interviene il Commissario Termini, il quale afferma che è desiderio di tutti, mantenere il mercato del 

Sabato nel Centro Cittadino, ma è necessario che vi sia il rispetto di determinati parametri come ad 

esempio le vie di fuga. Inoltre i Commercianti non gradiscono essere separati dagli altri in diversi 

spazi. Termini conclude affermando: “ Ci dobbiamo chiedere se la piazza, una volta riqualificata, 

sarà ancora idonea ad ospitare il Mercato. Qualora così non fosse ci dobbiamo battere affinché 

questo sia ancora possibile… “. 

Interviene il Commissario Policaro, il quale, in riferimento a quanto accaduto fra i Commissari 

Soriano e Schiavello, ritiene  il comportamento di quest’ultimo poco consono per un Capogruppo. 

Successivamente Policaro, evidenzia che il  progetto in discussione è già esecutivo ed andato in 

appalto, quindi, salvo poi rivedere la scelta, in un secondo momento, di smantellare e rifare tutto 

da capo, questo è stato già approvato dalla Giunta. “ Probabilmente come Commissione non si 

riesce ancora a capire quale sia stata la scelta fatta dall’Amministrazione o probabilmente trattasi 

di un finanziamento di cui si è proceduto a presentare un progetto veloce, pur di ottenere i fondi “ 

afferma il Commissario. 

Anche il Commissario Comito, interviene esprimendo la sua contrarietà per quanto accaduto tra i 

Commissari Schiavello e Soriano. In merito al Progetto, il Commissario Comito evidenzia che vi è 

uno “ scollamento “ tra Giunta e Consiglieri e questo è un fatto grave. Inoltre, lo stesso, concorda 

con Console, sul fatto che, una volta ultimati i lavori di riqualificazione della piazza, il Mercato 

potrebbe subire una variazione nella sua disposizione.  

  

Il Vice Presidente chiude i lavori  alle ore 16:40  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 13/04/2022 

 

 

     Il Segretario Verbalizzante F.F.      

           Emanuela Calderone  

             

       

               Il   Presidente  la 2^ Commissione 

                               Maria C. Corrado   


